

4.7 millones solicitaron aplazar pago de deudas

mibolsillo.com/creditos/4.7-millones-solicitaron-aplazar-pago-de-deudas-20200520-0002.html



Ciudad de México (Jessika Becerra). - Cerca de 4.7 millones de empresas y personas han solicitado a sus bancos el **diferimiento de pago de deudas**, con el cual podrán cubrirlas dentro de cuatro o seis meses sin generar comisiones e intereses moratorios, informó la *Asociación de Bancos de México* (ABM) en un comunicado.

El organismo, informó que su Comité de Dirección se reunió ayer martes con el *Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional* (PAN) en el Senado de la República, a fin de compartir las acciones que el sistema bancario ha tomado para ayudar a sus clientes ante la crisis económica derivada de la contingencia sanitaria.



4.7 millones solicitaron aplazar pago de deudas. | Foto: Reforma

En el encuentro, Luis Niño de Rivera, presidente de la ABM, expuso ante senadores que el programa de diferimiento ha beneficiado a micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes), tarjetahabientes, clientes de créditos empresariales, hipotecarios y a personas físicas con actividad empresarial, entre otros.

Consultado, Mario Di Costanzo, ex presidente de la *Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros* (Condusef), declaró que el programa de diferimientos ha representado un poco de oxígeno para las personas que no tienen liquidez por la cuarentena y que se han enfrentado a gastos imprevistos.

"El programa de diferimiento va a ser insuficiente, va a haber incremento en los índices de morosidad porque habrá más de 5 millones de desempleos".

"Los bancos ayudaron en lo que se puede, pero el Gobierno falló al no crear un programa de apoyo al empleo", indicó.

Lea: Me piden un depósito para darme un préstamo ¿es confiable?

Lea: ¿Quieres contratar un crédito? Checa estos tips

Señaló que ningún programa bancario puede palear el desempleo, sin embargo, muchos bancos van a tener cuidado con las tarjetas y estarán restringiendo los límites de crédito.

"La parte fuerte de la crisis aún no ha iniciado; hasta junio-julio veremos los efectos más fuertes en morosidad y es posible que los bancos echen a andar otro tipo de programas donde se permita reestructurar adeudo a mediano plazo. Ahora el principal problema es el desempleo", mencionó.



Por otra parte, en el encuentro, Raúl Martínez-Ostos, vicepresidente de la ABM, aseguró que los inversionistas extranjeros aún observan con cautela el desempeño nacional, en espera de señales claras sobre el rumbo que tomará el País.

En tanto, Eduardo Osuna, también vicepresidente del organismo, comentó que el reto de la banca es apoyar a los clientes para que puedan seguirse refinanciando.

“Lo fundamental, afirmó, es que la cultura de pago prevalezca en el país”, mencionó.

Finalmente, el vicepresidente Julio Carranza reiteró que la banca se encuentra bien capitalizada y en condiciones adecuadas para hacer frente a la crisis.